

Lunch Box

Lunch をのぞけば、個性がキラリ、 がんばる子どもの昼ごはん、それが Lunch Box

弁当の日だより第2号 2019.3.13



「弁当の日」を実施して本当に良かったです。調理や弁当を作る技能が向上したことはもとより、「親子の会話がうまれた」「楽しく親子で弁当作りに取り組めたことがうれしかった」という感想をたくさんいただきました。

1 児童の感想より



自分は4年生で初めて朝早く起きて、(母と)一緒に弁当づくりができて良かったです。(4年生)



母と一緒に作ってうれしかった。また、作りたいです。(4年生)



今回お弁当を一人で作ってみて、お母さんがいつもこんなに苦労して作ってるのだと思いました。(6年生)



お手伝いがめちゃくちゃ楽しかったです。(1年生)



僕はお弁当を作るのが3年目。いっぱい作りました。自立しても大丈夫だと思います。(3年生)



2 保護者の感想より



一緒にお弁当を作って、楽しいことだと気付かされました。とてもおいしかったと言ってもらえて嬉しいです(2年生保護者)



この頃特に、料理に興味を持ち始め、夕飯と一緒に作るが増えました。盛り付けも母よりセンスがあり(笑)かわいいお弁当が出来ました。(4年生保護者)



食べ終わった後のお弁当箱も洗えて良かったです。今度は一緒に買い物をして金メダルを達成しましょう。(5年生保護者)



普段から時々、一緒に料理をしています。親子で一緒に作るお弁当はとても楽しくおいしかったです。(5年生保護者)



「自分で全部作る」と言った時は大きくなったなあと成長を感じました。作ることを楽しんでいたようです。(6年生保護者)



初めて作っただし巻き卵。ビギナーズラックなのか素質があるのか、上手にでき、家族みんな驚いていました。(6年生保護者)



前日に作ったポテトサラダとても美味しかったです。朝は3兄弟+母でキッチンに立ち、まるで戦争のようでした。「海苔がない」「さっきここにおいてあった塩がない」「誰が使った?」大ゲンカが始まる前に完成。母は少し疲れましたが、みんなよく頑張りました。(6年生保護者)



前日から積極的に手伝うことができ、本人の自信につながりました。唐揚げを揚げるのを嬉しそうに手伝いました。(1年生保護者)



ご飯におかかぶりかけを混ぜ色つけするなど工夫し作れました。また一緒に作りたいです。素敵な時間を過ごせました。(1年生保護者)

たいへんよくできました!



たいへんよくできました!



たいへんよくできました!



たいへんよくできました!



たいへんよくできました!





自分から進んで料理に取り組み、盛り付けも考えてスマイル弁当を作りました。女の子らしい一面がみられ可愛かったです。(3年生保護者)



今年はおかずすべて手伝ってくれました。やる気がとってもあるので嬉しいです。来年は金メダルコースを目指そうです。(3年生保護者)

3 お弁当紹介



たかが弁当されど弁当。一つ一つの弁当に作るまでの物語と、弁当に込められた想いがありますね。全員の弁当を掲載できないのが残念です。ごめんなさい。学校 web ページに全員のお弁当が掲載されていますのでご覧下さい。

